



## Grand rassemblement de territoire chez les scouts, par T. PETITPRE, SGDF

Ce week-end [13 et 14 avril 2024], c'était la **fête pour tous les Scouts et Guide de France du diocèse de Cambrai** afin de marquer (entre autres) le changement de nom du territoire. HAC (Hainaut Avesnois Cambrésis) devient **TDN** (Terres du nord).

Pour cela, les **11 groupes du territoire** (Bellaing, Cambrai, Caudry, Douai, Fourmies, Fresnes, Le Quesnoy, Quiévrechain, Val de Sambre, Valenciennes et Saint Amand) se sont donnés rendez-vous

sur le **site minier de Wallers Arenberg**. Cela s'appelle un **Week End Territorial (WET)**. Il a rassemblé **650 jeunes, chefs, cheftaines et adultes engagés !**

Il fallait bien un lieu historique pour marquer cet évènement (le dernier WET datait de 2015).

Vivre dans la **nature, jouer, prier, dormir sous la tente**, se **rencontrer, partager**, faire grandir par le jeu, avoir confiance, s'engager... Et encore tant d'actions pour mettre de

la couleur et de bonnes actions

sur le chemin de chacun ! Bien évidemment, notre école et notre réseau de l'Elnon étaient bien représentés avec la présence de quelques jeunes répartis dans différents groupes et branches d'âges.

Pour celles et ceux qui souhaitent découvrir le mouvement, le groupe Vallée de la Scarpe organise un week-end découverte **les 25 et 26 mai** afin de faire découvrir aux jeunes et pouvoir renforcer notre équipe d'encadrement - notamment

en recherche d'un(e) chef(taine) pour les 8-11 ans.

### *Nos jeunes de NDA témoignent...*

*J'ai participé à ce weekend territorial  
Et j'ai vraiment apprécié j'ai pu  
rencontrer d'autres personnes. Chanter à  
650 des chansons que nous chantons  
d'habitude à 15 c'est quelque chose !*

*Il y avait une ambiance de folie on s'est  
bien amusé on a aussi fait des jeux pour  
mieux se connaître / communiquer... des  
week-ends comme ça, ça donne envie de  
continuer le scoutisme !*

*Ombeline P.*





*J'ai beaucoup apprécié ce week-end qui a eu lieu à Wallers j'ai pu rencontrer plein de monde de différents groupes scouts et revoir des personnes avec lesquelles j'avais fait un camp jumelé l'été dernier. Nous avons beaucoup chanté et fait plein de jeux : l'ambiance était extraordinaire ! Cela m'a laissé des supers souvenirs.*

*Candice P.*

*J'étais avec les scouts de Bellaing. Je me suis bien amusée, nous avons chanté beaucoup de chants : « viens mélanger tes couleurs », « le monsieur en chemise » ... Mais mon préféré reste celui du weekend territorial. Nous avons aussi fait beaucoup de jeux. Et on a bien mangé et eu beaucoup de rab. Le repas du soir était du chili sin carne et le repas du midi du lendemain était un barbecue. Je garde un très bon souvenir de ce camp.*

*Capucine D.*

